

Version française en-dessous

Folgende Information haben wir eben an die Vereine und Wettkampforganisatoren geschickt:

Wettkampfschuhe – neue WA-Regelung

World Athletics hat im Juli eine neue Schuhregelung erlassen und Anfangs dieser Woche weitere Informationen dazu geliefert. Auf dieser Basis hat Swiss Athletics beschlossen, die Regelung per sofort zu übernehmen.

Ab dem 14. August 2020 sind in der Schweiz und in Liechtenstein bei Bahnläufen ab 800m folglich nur noch Schuhe mit einer Sohlendicke von maximal 25mm erlaubt. Trägt eine Athletin/ein Athlet Schuhe, welche diese Vorgabe nicht erfüllen, wird ein Start verweigert respektive wird, falls das Vergehen erst nach dem Wettkampf festgestellt werden kann, das Wettkampfresultat nachträglich für ungültig erklärt (unabhängig der Frist zur Eingabe eines Protestes von 30 Minuten). Leistungen von in der Schweiz lizenzierten Athletinnen und Athleten, welche mit einem in der Schweiz nicht erlaubten Schuhmodell an einem Wettkampf in Ausland erzielt werden, werden in Zukunft nicht in die Besten- und Rekordlisten aufgenommen.

Die Regelung betrifft zahlreiche neue Schuhmodelle. World Athletics hat neu eine Liste der für Wettkämpfe erlaubten Schuhe erstellt. Diese ist auf der World Athletics Webseite zu finden.

Wir fordern alle Vereine und Organisatoren dringend auf, alle Funktionäre, Athletinnen und Athleten auf diese neue Regelung hinzuweisen.

Bei Strassenläufen gilt weiterhin die im letzten Januar erlassene Regelung, dass die Schuhsohle des Wettkampfschuhes nicht dicker als 40mm sein darf.

Swiss Athletics erwartet NICHT, dass ihr ab sofort alle Schuhe einzeln kontrolliert. Dies soll in diesem Jahr nur an den SM Nachwuchs und Aktive im Call Room geschehen. Falls ihr aber feststellt, dass ein Athlet mit nicht erlaubten Schuhen starten will, ist ihm der Start zu verweigern. Falls ihr das Vergehen erst während oder allenfalls nach dem Lauf feststellt, ist der Athlet zu disqualifizieren.

Im Anhang stellen wir euch die Schuhliste von World Athletics zu – darauf sind die nun nicht mehr erlaubten Schuhe ersichtlich (Schuhe, welche ausser bei der Spalte «Road» überall ein «no» haben).

Wir gehen davon aus, dass sich das Verbot unter den Athleten sehr schnell herumsprechen wird, dass die soziale Kontrolle funktionieren wird, und dass folglich kaum mehr Athleten versuchen werden, mit verbotenen Schuhen zu laufen.

Freundliche Grüsse

Chaussures de compétition – nouveau règlement WA

World Athletics a publié un nouveau règlement sur les chaussures en juillet et a fourni plus d'informations à ce sujet en début de semaine. Sur cette base, Swiss Athletics a décidé d'adopter la règle avec effet immédiat.

Par conséquent depuis le 14 août 2020 seules les chaussures avec une épaisseur de semelle maximale de 25 mm sont autorisées pour les courses sur piste à partir de 800 m en Suisse et au Liechtenstein. Si un/une athlète porte des chaussures qui ne remplissent pas ces conditions, le départ lui sera refusé ou, si l'infraction ne peut être constatée qu'après la compétition, le résultat de la compétition sera déclaré nul après coup (indépendamment du délai de dépôt d'un protêt de 30 minutes). Les performances d'athlètes licenciés/es en Suisse réalisées à une compétition à l'étranger avec un modèle de chaussure interdit en Suisse, ne seront à l'avenir pas enregistrés dans la liste des meilleures et des records.

Le règlement concerne de nombreux nouveaux modèles de chaussure. World Athletics a maintenant créé une liste de chaussures autorisées pour les compétitions. La liste se trouve sur le site web de World Athletics.

Nous demandons instamment à toutes les sociétés et organisateurs d'informer tous les fonctionnaires, athlètes de ce nouveau règlement.

Le règlement publié pour les courses sur route en janvier dernier s'applique toujours, à savoir que la semelle de la chaussure de compétition ne doit pas avoir une épaisseur supérieure à 40 mm.

Swiss Athletics n'attend pas de vous que vous vérifiez toutes les chaussures individuellement. Cette année, cela ne sera fait que pour les CS des jeunes et actifs dans le Call Room. Si vous découvrez qu'un athlète veut participer avec des chaussures non autorisées, il doit se voir refuser le départ. Si vous ne remarquez l'infraction que pendant ou après la course, l'athlète doit être disqualifié.

Dans l'annexe, nous vous fournissons la liste des chaussures d'athlétisme mondial - vous pouvez y voir les chaussures qui ne sont plus autorisées (chaussures qui ont un "non" partout sauf dans la colonne "Road").

Nous supposons que l'interdiction se répandra très rapidement parmi les athlètes, que le contrôle social fonctionnera et que, par conséquent, il n'y aura pratiquement plus d'athlètes qui essaieront de courir avec des chaussures interdites.

Meilleures salutations .

Rizvana Bono-Syed

Projektleiterin Wettkämpfe / Responsable des projets Compétitions

Swiss Athletics | Haus des Sports | Talgut-Zentrum 27 | 3063 Ittigen b. Bern
Phone +41 31 359 73 05 | +41 79 287 12 87

www.swiss-athletics.ch | www.swiss-running.ch | www.ubs-athletics.fans



Leadingpartner

